
Ci	risulta	molto	difficile	ricostruire	la	storia	amministrativa	del	progetto	i	cui	attori	sono	stati	la	
Regione	Campania	e	il	Comune	di	Caserta,	come	pure	recarci	in	Biblioteca	ad	effettuare	riprese	e	
raccogliere	interviste.	Per	quanto	riguarda	il	primo	aspetto,	essendo	passato	un	lungo	periodo	
dalla	programmazione	e	realizzazione	del	progetto,	all’interno	del	quale	si	sono	succedute	varie	
amministrazioni,	intervallate	dal	Commissariamento		del	Comune	di	Caserta	per	dissesto	
finanziario,	il	pensionamento	di	coloro	che		avevano	gestito	i	lavori,	il	fallimento	della	Ditta	Pagano	
che	si	era	occupata	dei	lavori	con	la	quale	il	Comune	ha	anche	aperto	un	contenzioso,	ci	risulta		
molto	difficile	ricostruirne	la	storia.	Abbiamo	avuto	un	solo	incontro	con	Il	Dirigente	ai	Lavori	
Pubblici,	dott.	Francesco	Biondi,	che	sommariamente	ci	ha	fornito	delle	informazioni,	ma	non	
abbiamo	dati	documentali.	Il	Sindaco,	Carlo	Marino,	che	nel	corso	dell’evento	che	si	è	tenuto	
presso	il	nostro	Istituto	per	la	#SAA	#,	si	era	reso	disponibile	per	un’intervista,	essendosi	anche	
occupato	della	fattibilità	dell’intervento,	a	tutt’oggi	non	ci	ha	ancora	ricevuti.	Infine,	nota	dolente	i	
rapporti	con	i	Responsabili	della	Biblioteca:	dopo	un’autorizzazione	iniziale,	non	abbiamo	ricevuto,	
nonostante	i	solleciti,	ulteriori	autorizzazioni		a	recarci	in	Biblioteca	per	fare	riprese	o	raccogliere	
interviste,	né	è	stato	individuato	un	delegato,	così	come	avevamo	richiesto.		

	


